

Football/En prélude à leur entrée en compétitions africaines AS Pélican et CMS se neutralisent en amical



Photo : J.F. Maroia

Il ne reste plus que quelques jours à l'AO CMS...



Photo : J.F. Maroia

...et à l'AS Pélican pour peaufiner leur travail avant l'entrée en compétitions africaines.

G.R.M
Libreville/Gabon

L'AS Pélican, représentant du Gabon à la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf), et le CMS, en Ligue des champions de cette même instance, ont jaugé leur niveau hier, à la faveur d'une première rencontre amicale qui s'est disputée à Sibang. Les deux "Africains" se sont séparés sur un score de parité (2-2) qui a mis en avant l'urgence de poursuivre le travail avant le rendez continental qu'ils débiteront dans quasiment une semaine.

Menés zéro but contre deux à la pause, l'équipe de Lambaréné accuse beaucoup de lacunes défensive en première période. Notamment dans l'axe où Ismaël Abogo et Georges Mboula manquent de fermeté, sans doute parce qu'ils n'ont pas le soutien attendu de leurs milieux de terrain. Particulièrement de Lilian Ella Bikoro qui se déporte plus sur le côté, laissant trop d'espace aux adversaires dans ce secteur important.

A cela s'ajoutent une circulation de balle quelconque, des joueurs ne respectant pas les consignes de leur encadrement technique et un jeu laborieux lorsqu'il faut sortir les ballons.

La prestation a été, en revanche, bien meilleure en deuxième mi-temps, avec le repositionnement de l'ancien sociétaire de l'USB et Missile FC devant la défense. Cette réorganisation tactique a permis aux hommes de Gildas Ndoumou de fermer les espaces, et d'accentuer la pression sur Youmou

Ngadi Obiang et ses équipiers. Parvenant ainsi à rétablir le score en l'espace de cinq minutes, par le truchement Gauthier Boudonga, auteur donc d'un doublé.

Du côté de CMS, l'on a senti une volonté de garder le style de jeu qui le caractérise depuis des saisons. Un jeu fait de précision dans la transmission du ballon. Cela s'est avéré payant au cours des 45 premières minutes de la partie, lorsque Yoann Nani Nono et Opimba, la recrue congolaise, ont profité des errements de la défense centrale de Pélican pour battre l'infortuné Donald Nzé. Mais le manque de compétition, de concentration et, surtout, de communication s'est avéré préjudiciable pour les hommes de Montagne-Sainte. Concéder deux buts en un temps aussi court n'est pas rassurant pour un club qui veut faire mieux que l'année dernière en Coupe d'Afrique. Quoiqu'on dise, l'absence du capitaine Yannick Mousounda et de Ben Junior Soumahoro s'est ressentie hier.

Au demeurant, aussi bien pour CMS que pour Pélican, il y a nécessité d'intensifier le travail, de corriger ce qui doit l'être car la compétition internationale est assez exigeante. Le moindre relâchement peut être fatal, tout comme les erreurs tactiques que l'on a observées hier. La rencontre amicale de mardi prochain devrait situer les uns et les autres quant aux chances des deux équipes dans cette campagne africaine.

A noter la présence, hier, de Patrice Neveu, le nouveau sélectionneur des Panthères du Gabon, dans les tribunes.




AVIS DE TRAVAUX D'AMENAGEMENT DE L'AEROPORT PAR GSEZ AIRPORT

L'Aéroport de Libreville informe ses passagers que des travaux d'aménagement du front de l'aérogare et des voies d'accès ont débuté le 29 juillet.

Ces travaux prévoient :

- Le réaménagement des voiries du front de l'aérogare et du parking P2 (proche Afrijet) pour une durée de 1 mois.
- La création d'un auvent pour couvrir la route devant le terminal afin de protéger les passagers des intempéries : durée des travaux 3 mois.

Pendant la durée des travaux :

- Une seule voie de dépose-minute sera accessible.
- Nous vous recommandons de privilégier le Parking P1.
- Nous conseillons aux voyageurs de prendre leurs précautions et d'arriver plus tôt à l'aéroport.
- Les boutiques & restaurants restent ouverts : Paul, Les chocolats Gabonais de Julie et l'Ebène de Masaya.

L'Aéroport de Libreville vous présente ses excuses pour les désagréments occasionnés et vous remercie pour votre compréhension.

1ère phase des travaux : jusqu'au vendredi 23/08

